



Trommelfieber in Buchelbach

Djembe-Percussion-Kurs

Für Anfänger und leicht Fortgeschrittene -
in Buchelbach 23 im Wienerwald -
gespielt wird auf der afrikanischen Djembe -
von und mit: Hans Frühbeck

10 Abende zu je eineinhalb Stunden

€ 230,-

Leihstrommeln vorhanden

Der Unterricht findet jeweils Freitag von 19 bis 20.45 Uhr statt

Kursbeginn: 12. Oktober 2018

Keinerlei Vorkenntnisse notwendig, Alter: von 18 bis 99

**Diese 10 Abende soll es einfach Spaß machen gemeinsam zu
trommeln, Rhythmus zu machen und zu geben. Fortschritte garantiert!
Nach diesen 10 Abenden sollen vier, fünf Rythmen im Ensemble und
Arrangement gespielt werden**

**Anmeldung bis spätestens 5. Oktober 2018 an h.fruehbeck@aon.at
oder 0676/646 1605**

**Kursleiter: Hans Frühbeck, Heiligenkreuz im Wienerwald, zwei Jahre
Studium der Ethnopercussion am Franz-Schubert-Konservatorium,
Ausbildungen bei den verschiedensten Percussionisten in Österreich,
Erwachsenentrainer, systemischer Coach**

**Bei Interesse jederzeit auch Kurse an sämtlichen Instrumenten der
Percussion (Cajon, Bongos, Congas, Darbuka, etc. etc.) möglich. Auch
Einzelstunden!**